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Prot.XI/2024/1016 lg 

Genova, 13 marzo 2024 

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa  
della Liguria 
SEDE 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA  

 
 
Oggetto: Situazione ambientale Cairo Montenotte e Valbormida 
 
I sottoscritti Consiglieri Regionali 
 
PREMESSO CHE  

 da sette anni i valori riguardanti le emissioni di Benzopirene, registrate dalle centraline 
presenti nel territorio comunale di Cairo Montenotte, sono superiori ai limiti imposti dalla 
legge; 
 

 la sentenza del Tar emessa nel luglio del 2022 ha sottolineato, come già in precedenza fatto 
dal Consiglio di Stato, un incremento allarmante di gravi casi tumorali nel territorio della 
Valbormida; 

 
PRESO ATTO CHE i dati pubblicati sul portale online Ambienteinliguria.it, riguardanti l’area della 
Valbormida, evidenziano, per il periodo dal 01.01.2024 al 31.01.2024 livelli di concentrazione di 
benzene al di sopra del valore medio annuale consentito, talvolta quasi il doppio nel centro di Cairo 
Montenotte, più del triplo alla Mazzucca e fino a quasi sei volte a Bragno nei seguenti giorni: 

Villa Sanguinetti: 13 – 14 – 15 – 22 – 23 – 27 – 28 – 30; 

Mazzucca: 4 – 13 – 14 – 15 – 16 – 22 – 23 – 25 – 28 – 30; 

Bragno: 3 – 5 – 6 – 8 – 9 – 10 – 11 – 13 – 14 – 21 – 22 – 23 – 27 – 28 – 29 – 30. 

 
 
CONSIDERATO CHE  

 in quel territorio insistono attività produttive che potrebbero contribuire all’ innalzamento 
dei livelli di Benzopirene nell’aria; 

 nei confronti di alcune attività produttive sono stati emessi provvedimenti dagli enti preposti 
contenenti precise prescrizioni ambientali, quali il monitoraggio in continuo delle emissioni 
(SME); 

 sembrerebbe aperto presso la Procura della Repubblica un nuovo fascicolo per 
Inquinamento Ambientale; 

 
 



 
INTERROGANO IL PRESIDENTE E L’ASSESSORE COMPETENTE 

per sapere: 
 

- se emergono correlazioni tra i dati rilevati dalle centraline e quelli rilevati dal monitoraggio 
in continuo delle emissioni nelle giornate segnalate; 

- quale sia il cronoprogramma del piano per il risanamento dell'aria in Val Bormida 
predisposto con Regione, Provincia, Arpal. 

 


